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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
immer wieder wird die Pflege bzw. der Zustand von Grünflächen in der Landeshauptstadt in 
der Öffentlichkeit thematisiert. Ins Blickfeld rückt dabei zumeist der Städtische Stadtgarten- 
und Friedhofsbetrieb Magdeburg (SFM). 
Aber auch diesem städtischen Eigenbetrieb stehen nicht unbegrenzt finanzielle Mittel zur Ab-
arbeitung der anstehenden Aufgaben zur Verfügung. Im Gegenteil, in den vergangenen Jahren 
hat der SFM erhebliche Beiträge zur Konsolidierung der kommunalen Finanzen geleistet. 
Gleichzeitig gibt es den Trend, dass in der Stadt immer mehr Splitterflächen mit öffentlichem 
Grün geschaffen werden, deren Pflege besonders aufwendig und damit kostenintensiv ist.  
 
Daher möchte ich heute folgende Fragen stellen: 
 

1. Wie ist die Flächenentwicklung bei den öffentlichen Grünflächen in der Landeshaupt-
stadt Magdeburg in den vergangenen 5 Jahren? 

2. Wie ist die Entwicklung, im gleichen Zeitraum, der durch den SFM zu bewirtschaf-
tenden Flächen bzw. der Flächen, die durch den SFM an Dritte zur Pflege übertragen 
werden? 

3. Wie viele Splitterflächen bei der öffentlichen Grünfläche sind in den letzten drei Jah-
ren entstanden? 

4. Welche Maßnahmen wurden durch die Stadtverwaltung eingeleitet, um die Zunahme 
von den beschriebenen Splitterflächen auf ein Mindestmaß zu reduzieren? 

 
Neben einer mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
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